

### 第3章無價物質可

せ二けんに願う  
シリアル平和

激戦地アレツホセ

翌日入る。全国の販売店に連絡してみた。しかし、内情を尋ねてみると、現状は大きく変わった。畢竟では電気や水の不足で輸送力がなくなったほか、在庫品をアレンジから逆に輸送するルートの監査も未然なくされた。

10年  
中華民國

シリア内戦 中東民主化運動、「アラブの春」がシリアに波及し、2011年3月から反政府デモが本格化。アサド政権の武力弾圧に対し反体制派が武装闘争を始め、12年半はまでに内戦に陥った。ロシアはアリド政権を支持、米国などは反体制派を支援。混乱の中で過激派組織「イスラム国」(IS)が台頭、「国家」樹立を一方的に宣言した。ロシアは15年9月に軍事介入、12月には政権側が北部の要衝アレッポを制圧、情勢は政権側の優位に大きく傾む。国連などの仲介による停戦と停戦崩壊繰り返され、死者は40万人以上とされる。

ハレシヤがでは、柏田海地方原(月桂樹)は一〇〇四年からトレンシ  
産のオリーブオイルとローレル  
オイルを製造する。柏田のせりけん取扱い業者。生  
なが、一年以上熟成させて完成  
されたら、この熟成した油の街の様子  
でわからぬじゆうじゆうだ。商品  
回っていた子供たちが今、どん  
は無添加・無農薬で、肌に優し  
い人気がある。  
無添加・無農薬した純粋な油が欲  
る。「リネルの」(社長山田力  
美)は、シコアラガムの堅膜を生

概で上映する際に脚力するなど、原作の構造を気に留めてきた。とんでもなく大変でも、伝統を絶やさないようにはじめていた人がいる」と知つてほし」と語る。

## 札幌の雑貨店販売

## 希望になれば

は煙草や水の不差、煙草がでなくなったのはなぜか、在庫をアレルがから連に運ぶルートの変更も未だなくされた。

など、一々書く程の方々は専門家  
の如きの属性の各種情報を測定  
する15分の1ペーパーを用意してある。  
被処分を義務した。

日本では10年の制限で、製造販賣の年額課税額は、中止から10年間、されば10年間の課税額をもとになつた。これが課税額が毎年10年120人たつたが、15年15000人になつた。

